

BRIMOB

TAHAP PEMUNGUTAN SUARA PILKADA DI JABAR AMAN, DAMAI DAN NYAMAN

Ibrahim - JABAR.BRIMOB.NET

Nov 29, 2024 - 09:55



TAHAP PEMUNGUTAN SUARA PILKADA DI JABAR AMAN, DAMAI DAN NYAMAN

Tahap pemungutan suara Pilkada Serentak 2024 telah berakhir, situasi wilayah Jawa Barat relatif aman, damai, dan nyaman serta kondusif.

Polda Jawa Barat memberikan apresiasi kepada seluruh masyarakat, penyelenggara pemilu, dan aparat keamanan, serta instansi terkait yang telah berperan aktif dalam menjaga situasi tetap kondusif selama proses demokrasi ini berlangsung.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast, S.I.K., mengucapkan rasa syukur atas tingginya partisipasi masyarakat yang tetap menjaga ketertiban selama pemungutan suara dan terima kasih kepada seluruh masyarakat Jawa Barat yang telah ikut serta menjaga suasana Pilkada serentak 2024 ini tetap aman dan damai.

"Mari tetap jaga persatuan dan kesatuan proses demokrasi yang telah berjalan dengan baik harus diiringi dengan upaya aktif untuk mencegah potensi konflik serta mendorong terciptanya suasana aman dan damai di tengah masyarakat". ucap Kabid Humas, Kamis (28/11/2024)

Meski proses pemungutan suara telah selesai, Kami mengingatkan pentingnya menjaga kedamaian selama tahapan berikutnya, termasuk penghitungan suara dan penetapan hasil Pilkada.

"Walaupun semua mengetahui, berdasarkan hasil hitung cepat atau Quick Count menyebutkan salah satu paslon Gubernur Wakil Gubernur ataupun salah satu paslon Bupati Wakil Bupati dan paslon Walikota Wakil Walikota ada yang diunggulkan, akan tetapi mari kita bersama menunggu hasil real count atau perhitungan dan pengumuman resmi KPU Jawa Barat". ucapnya.

Kepolisian khususnya Polda Jawa Barat dan Polres sejawaran Polda Jawa Barat mengimbau kepada masyarakat atau masa pendukung untuk tidak melakukan kegiatan eforia yang berlebihan.

Jangan sampai eforia kemenangan memicu ketersinggungan pihak yang berbeda pilihan atau dukungan, sehingga menimbulkan konflik. Masyarakat untuk menghormati hasil Pilkada yang akan diumumkan oleh penyelenggara pemilu.

"Apapun hasilnya, mari kita terima dengan lapang dada dan tetap menjaga persatuan dan kesatuan." katanya.

"Jika ada ketidakpuasan, salurkan melalui mekanisme hukum yang sudah disediakan.

Mari bersama-sama kita menjaga Situasi Kamtibmas di Jawa Barat pasca pemungutan suara agar tetap aman, damai dan nyaman, serta kondusif. Tetap jaga persatuan dan kesatuan, hormati dan dukung siapapun nanti pemimpin sesuai hasil yang akan diumumkan dan ditetapkan KPU." kata Jules Abraham.

"Sekali lagi diucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh masyarakat atas pelaksanaan pemungutan suara Pilkada serentak 2024 di Jawa Barat yang telah berjalan dengan aman, damai, nyaman dan kondusif." tutupnya.